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予算特別委員会予算特別委員会

賛否が分かれた議案の審議結果

議案 29 令和６年度花巻市一般会計予算

議案 30 令和６年度花巻市国民健康保険特別会計予算

議案 31 令和６年度花巻市後期高齢者医療特別会計予算
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議案 29 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● 〇 欠 〇 可決

議案 30 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● 〇 欠 〇 可決

議案 31 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● 〇 欠 〇 可決

〇は賛成、●は反対。議長は表決に加わりません。

議会モニターを募集しています

　花巻市議会の活動について市民の皆様からご意見を伺い、議

会の運営等に反映させることを目的に議会モニターを募集して

います。

〇募集期限

　令和６年５月 31 日（金）

〇申込方法

　申込書に記入し、議会事務局へ郵送、FAX、メール、持参のい

ずれかによりお申込みください。申込書は市議会ホームページ

からダウンロードできるほか、議会事務局にも備え付けていま

す。

　詳細は市議会ホームページをご覧ください。

花巻市議会公式 YouTube チャンネルを開設します！！

　花巻市議会議員の活動の検証と報酬の適正な在り方について調査検討を行うため、12 月１日に特

別委員会を設置し、12 月 12 日には小委員会を設置。現在、小委員会が中心となり議員の報酬等に関

する調査検討を進めています。

伊藤盛幸伊藤盛幸
委員委員

QQ　 JR 釜石線について、 沿線自治体に呼びかけ　 JR 釜石線について、 沿線自治体に呼びかけ

ながら利用促進を図る考えは。ながら利用促進を図る考えは。

AA　       釜石線沿線広域エリア活性化委員会の中で　       釜石線沿線広域エリア活性化委員会の中で

様々な事業を行っている。 市だけではなくＪＲの様々な事業を行っている。 市だけではなくＪＲの

協力を得ながら活性化利用の促進を進め、 具協力を得ながら活性化利用の促進を進め、 具

体的な事業については県、 ＪＲとも話し合って今体的な事業については県、 ＪＲとも話し合って今

後決めていく。後決めていく。

  広域観光推進事業広域観光推進事業

  ～花巻市議会議員報酬調査検討特別委員会での～花巻市議会議員報酬調査検討特別委員会での

　　　　　　　　　　　　検討状況をお知らせします～　　　　　　　　　　　　検討状況をお知らせします～

　　　　　　議員活動実態調査を実施しています議員活動実態調査を実施しています

　これまでに特別委員会は３回、小委員会は６回開催（３月 31 日時点）しているところですが、こ

れまでの議論を踏まえ、まずは議員個々の活動について実態を把握することとしました。４月から

９月までの６カ月間、議員活動を毎日記録し、その結果をもとに今後の検証につなげることとして

います。

　また、議員報酬の改定実績のある一関市へ小委員会で視察に伺いました。本市議会の報酬等に関

する調査検討を進める上でとても参考となるものでした。

　花巻市議会議員報酬調査検討特別委員会では、これからも活発な議論を進めていきます。 高橋修高橋修
委員委員

QQ　 新花巻駅がなぜあの場所にできたのかや、 イトーヨーカドー誘致の経緯など、 先人の努力でできた　 新花巻駅がなぜあの場所にできたのかや、 イトーヨーカドー誘致の経緯など、 先人の努力でできた

経緯を学び伝えていく考えはないか。経緯を学び伝えていく考えはないか。

AA　       令和３年度のテーマ展で行った新花巻駅設置の経緯を含めた展示が好評であり、 それを基にしたプ　       令和３年度のテーマ展で行った新花巻駅設置の経緯を含めた展示が好評であり、 それを基にしたプ

ログラムを含む９プログラムを用意し、 小中学校に出前講座を行っている。 イトーヨーカドー設置のログラムを含む９プログラムを用意し、 小中学校に出前講座を行っている。 イトーヨーカドー設置の

経緯については開催したことがないが、 要望があった際には期待に応えられるような講座を開きたい経緯については開催したことがないが、 要望があった際には期待に応えられるような講座を開きたい

と考えている。と考えている。

  教育普及活動事業教育普及活動事業

100100万円万円

250250万万３３千円千円

●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●

　花巻市議会では、 より多くの方々に市議会へ

の興味 ・ 関心を持っていただくため、 令和６年６

月定例会より、 花巻市議会公式 YouTube チャン

ネルを開設します。

　市議会に係る情報や活動、 定例会のお知らせ

など、 市議会の活動内容を伝える動画を配信し

ていきます。

　動画の企画 ・ 撮影は広報特別委員会が担当し

ます。

　ぜひご視聴ください！！

　広報特別委員会

照井明子照井明子
委員委員

QQ　 この新規事業の内容を伺う。　 この新規事業の内容を伺う。

AA　       子どものプライバシー保護を目的としたパー　       子どものプライバシー保護を目的としたパー

ティション、 簡易扉、 簡易更衣室等の設置、ティション、 簡易扉、 簡易更衣室等の設置、

保育状況の確認 ・ 記録用のカメラの設置が補保育状況の確認 ・ 記録用のカメラの設置が補

助対象。私立保育施設では35施設中15施設、助対象。私立保育施設では35施設中15施設、

学童クラブでは 19 施設中 13 施設が希望して学童クラブでは 19 施設中 13 施設が希望して

いる。いる。

  学童クラブ学童クラブ
性被害防止対策事業性被害防止対策事業

9797万円万円


